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犬の幼稚園、ZUTTO DOGでは、1日15頭ほど仔犬を預り、基本的なしつけをはじめとする社会性を身につける指導を

通して、人と犬がズット幸せに暮らしていくためのサポートをしています。このたびトレーニングルームにウイルス抑制・

除菌脱臭用UV-LED光触媒装置UVish（ユービッシュ）を導入。より快適、安心な職場環境を実現しました。

UV Interview ZUTTO DOG

トレーニングルームに設置されたUVish据置タイプ200。

脱臭効果とともにメンテナンスの手間を軽減し
スタッフとお預かりする犬たちの感染症対策にも貢献。

ZUTTO DOG 代表　大塚 建司 様

―犬の幼稚園、ZUTTO DOGを設立された経緯
を教えてください。
大塚　私は幼少の頃から生活のなかに常に犬
がいる暮らしを送ってきました。多くの飼い主さ
んとの交流のなかで知ったのは、愛犬のしつけ
や食に関する悩みをもたれている方が多くいる
ことです。仔犬の社会化期にたくさんのことを
学び、飼い主さまがズットいつまでも犬と豊か
な暮らしを送れるようにサポートしたい、という
思いからサラリーマンの傍らドッグトレーナー
の資格を取得してZUTTO DOGを設立しました。
―プログラムにはどのような特徴がありますか。

大塚　ZUTTO DOGでは、飼い主さまと犬がス
トレスのない暮らしができるように、最も重要
な社会化プログラムから基本行動トレーニング、
トリックトレーニングさらにステップアップでき
る充実したプログラムで、犬が嬉しく楽しく学べ
る指導を心がけています。またお預かりする犬
は、人間と同じように個性があり性格も異なり
ますから、すべての犬が同じプログラムに取り
組むのではありません。プロのトレーナーが状
況を把握しながら、一頭一頭に合わせたプログ
ラムをご提案しているのも特徴で、マンツーマン
で寄りそう姿勢が飼い主さまからご支持いただ

犬の幼稚園、ZUTTO DOGはビル内の施設と

は異なり、平屋の広く開放的な空間を用意。

清潔感に満ちたトレーニングルームでは、犬

の個性や性格に合わせたプログラムが組ま

れ、愛犬を安心して預けることができると飼

い主の皆さまにも好評です。脱臭対策につい

ては従来から徹底していましたが、このたび

UVish導入となりその経緯について、代表の

大塚建司様にお話を伺いました。

【 物件概要 】
所在地：埼玉県上尾市南90-1
構造規模：鉄骨造、平屋建
延床面積：150㎡
スタッフ数：7名
施主： ZUTTO DOG
導入：2023年11月

ZUTTO DOGは、2015年に設立され、犬の幼
稚園のほか、一時預かり、トリミングサービスを
行っています。事業拡大にともない現店舗へ移
転したのが2021年。スタッフが飼い主と犬にマ
ンツーマンで寄り添う姿勢が多くの愛犬家から
支持され、これまで約300頭の犬が卒園しまし
た。トレーニングルームでは毎日、仔犬たちが楽
しく学んでいます。

UV Interview ZUTTO DOG

壁側に設置した場合のUVish据置タイプ200。

排泄場所の側にUVish据置タイプ200を設置。

併設のショップに設置した場合のUVish据置タイプ200。

個性や性格に合わせたプログラムを提供。

主な掲載器具一覧
設置場所 器　具　名　（品種名） 形　名 台数 備考

施設内 ウイルス抑制・除菌脱臭用UV-LED光触媒装置 UVish 据置タイプ200 CSD-BZ200A 1 消費電力：静音42W、標準56W、パワフル85W（100V）

いており、現在は常時50頭ほどの仔犬を登録い
ただいています。
―このたびのUVish導入にいたる経緯を教えて
ください。
大塚　これまでは家庭用の空気清浄機を使用し
ていましたが、メンテナンスが大変であったことと、
調子が悪くなってきたので買い替えを検討してい
たところ、UVishのモニターの提案をいただきま
して、2023年の夏の約1カ月間、試させてもらい
ました。脱臭効果もそこで確認でき、特に使い勝
手の良い点に惹かれて導入を決めました。
―現在、UVishをどのように稼働させています
か。また使い勝手の感想はいかがですか。

大塚　毎日だいだい10頭前後の犬をお預かり
して、トレーニングルームで犬同士で遊んだり、
人と接したり、プログラムに取り組んでいるわ
けですが、UVishは基本的にこのスペースに設
置しています。モニターのときは据置タイプ100
で風量は「パワフル」で稼働しましたが、導入し
たのは据置タイプ200で、営業時間内の風量は

「標準」で回しています。幼稚園でお預かりして
いる犬たちの排泄回数はかなりありますが、排
泄後は素早く片付けて掃除を徹底していますし、
終業後は次亜塩素酸による除菌・脱臭を行っ
ています。さらにUVishを回していますから、臭
いについてはほとんど気になりません。メンテ
ナンスに関しても今までの空気清浄機ではフィ

ルターを2、3枚抜いて洗っていたのと比べて、
UVishは掃除機をかけるだけで済むので、手間
も軽減されスタッフからも好評です。
―今後の期待などありましたらお願いします。
大塚　今年の1月に集団の胃腸炎が発生してし
まい、かなりの頭数のお休みが出てしまいまし
た。この冬も対策は徹底していきますが、UVish
にはウイルス抑制機能もあるのでその効果に
期待しています。またスタッフの新型コロナウイ
ルスやインフルエンザといった感染症に対する
予防対策ができ、快適で安心できる職場環境の
提供に貢献してくれると思っています。

（2023年11月29日 取材）


